

Más de 150 estudiantes participaron en la segunda versión de la “Feria de los Océanos” en la UCN

La Universidad Católica del Norte (UCN) celebró la segunda edición de la “Feria de los Océanos” en el frontis de la Facultad de Ciencias del Mar, ubicada en el Campus Guayacán, Coquimbo.

El evento, que se enmarca en la conmemoración del Día Mundial de los Océanos, reunió a más de 150 estudiantes provenientes de diversos colegios y escuelas de la región, entre ellos Komvux, Valentín Letelier, San José María Escrivá de Balaguer, Mario Muñoz Silva, Tomasa Olivares Caamaño y Manuel de Salas.

MUESTRA CIENTÍFICA

La feria, organizada por académicos, investigadores y estudiantes de la Facultad de Ciencias del Mar de la UCN, tuvo como objetivo principal informar y educar sobre la desoxigenación de los océanos y la importancia del oxígeno disuelto en el agua marina. A través de videos y

una muestra científica interactiva, los estudiantes pudieron explorar diferentes módulos que abordaban este problema, así como los proyectos de investigación de la facultad.



El Dr. Marcel Ramos Quezada, académico del Departamento de Biología Marina y miembro del equipo organizador, destacó que esta iniciativa responde al llamado de la UNESCO para concientizar sobre la desoxigenación de los océanos, un aspecto crítico del

cambio climático. “Nos interesa esta problemática porque, aunque no es la más visible, el océano está perdiendo oxígeno en algunas zonas. Generalmente se habla de marejadas, aumento del nivel del mar y de la temperatura, pero no de este problema particular”, explicó el Dr. Ramos.

La actividad contó con una entusiasta participación de niños y niñas de diversos establecimientos educativos. Isidora Rojel Díaz, una de las asistentes, compartió su experiencia: “Me dan nervios los animales, pero fue todo positivo. La señorita fue muy amable, me gustaría volver ya que todo resultó muy interesante y a todo mi curso le encantó”.

Sin duda, esta feria no solo logró informar y educar sobre la importancia del oxígeno disuelto en los mares y los desafíos ambientales, sino que también evidenció el compromiso de investigadores e investigadoras, y la comunidad educativa regional en la preservación de nuestros océanos para las futuras generaciones.